

AYER EN LA UANL

3/diciembre/1937. A propuesta del Lic. Jesús C. Treviño, el Consejo Universitario acuerda que no se permita ser alumno de la Escuela Diurna de Bachilleres a aquellos que no han terminado la secundaria.

4/octubre/1944. Se revalidan los estudios hechos en el ITESM por estudiantes que provengan de dicho instituto e ingresen a escuelas y facultades de la Universidad, dándole pleno valor a los certificados expedidos, a partir del 19 de septiembre, fecha en que la Secretaría de Educación otorgó el reconocimiento a la institución.

12/marzo/1954. Ante el quebranto de la salud de don Antonio Moreno, que le impide desempeñar sus labores en forma completa como secretario general de la Universidad, y a propuesta del Lic. Genaro Salinas Quiroga, se crea de manera provisional el puesto de auxiliar de la rectoría.

18/septiembre/1965. El Consejo Universitario guarda un minuto de silencio en memoria del estudiante de arquitectura José Guadalupe Martínez Tavares, cuya muerte fue ocasionada por una novatada, y a cuyas ceremonias fúnebres participó el rector y otros funcionarios de la Universidad.

31/enero/1975. En el marco del estudio de la reclasificación del personal docente e investigador y del presupuesto del año, el Consejo Universitario se pronuncia en desacuerdo con el “exceso de empleos de una misma persona dentro de la Universidad”.

3/junio/1981. Inicia el Primer Seminario Nacional de Epistemología y Metodología de la Investigación en Ciencias Sociales en la Facultad de Filosofía y Letras con la participación de Eduardo Weiss del Centro de Investigaciones del ITN, Guadalupe Acevedo del Centro de Estudios Latinoamericanos (CELA) y Mauricio Malamud de la Universidad Michoacana de San Nicolás Hidalgo.

LA UNIVERSIDAD HOY

9/octubre/2019. El municipio de Monterrey entrega la Medalla al Mérito Ecológico 2019 a la Academia para el Desarrollo Sustentable de Proyectos de la UANL.



15/octubre/2019. La Facultad de Psicología inaugura el Centro de Desarrollo Profesional, edificio de dos niveles que cuenta con biblioteca, aulas multimodales, sala de tecnología y áreas destinadas a investigación en el área psicológica.

16/octubre/2019. En su aniversario 86 la Facultad de Ingeniería Civil inaugura el Polideportivo con un juego de fútbol americano entre Castores y Víboras de Medicina, así como un edificio de aulas al que impone el nombre del Ing. Gregorio Farías Longoria.

28/octubre/2019. El rector Rogelio Garza Rivera participa en el Tercer Foro de Rectores México-China “Educación para el futuro”, realizado en las oficinas centrales de la ANUIES en la Ciudad de México.

30/octubre/2019. Al celebrar su aniversario 45, la Facultad de Salud Pública y Nutrición inaugura el Laboratorio de Dietología y la remodelación del Laboratorio de Ciencia Culinaria y la sala de maestros.

30/octubre/2019. Se inaugura el Laboratorio Arconic en la Escuela Industrial y Preparatoria Técnica “Álvaro Obregón” Monterrey I, con el apoyo de la Fundación UANL.